

Schneeschuhtour in der Nagelfluhkette

Rund um den Hündlekopf, 1112 m

Samstag, 25. Februar 2017

Die Schneeschuhwanderung zum Wolfskopf musste wegen Schneemangel umgeplant werden. Franz Epp hatte den Hündlekopf ausgemacht und dort die Schneelage mit der Gemeinde geklärt und einige cm Neuschnee "bestellt". Der "Hund" hat es uns eher leicht gemacht aber etwas mehr Schnee hätte auch nicht geschadet. Dafür gab es 110% Sonnenschein. Um das ganze doch noch etwas zu steigern führte uns Franz in die Nähe des nahegelegenen Denneberg, (1427m). Bei 1180 m ging aber es trotzdem retour. Die Mittelbergalpe bot uns einen schönen Platz für die Brotzeit an. Insgesamt waren es dann doch fast 700hm und fast 10km.



Die Teilnehmer waren (v. l): Robert Beiwinkler, Leona Rogler, Nadia Vivari, Andrea und Renate Epp, Ingrid Ketterl, Georg Ott, Franz Epp, Gustl Ketterl, Michael Streit, Centa Oswald, Ocke Hinrichsen und Traudl Erhard (nicht im Bild





Schneeschuhtour in der Nagelfluhkette





Franz bei der "Überwachung", damit auch jeder weiter kommt.



am Hündlekopf (1112 m)

